

93. 21 août *Décret du Conseil*. Ratifie les accords relatifs à la création d'une Commission conjointe permanente de défense qu'a approuvés le Premier ministre à Ogdensburg..... 139
94. 22 août *Extrait d'un memorandum du Premier ministre*. Rapporte une conversation téléphonique avec Roosevelt au sujet de la composition de la Commission conjointe permanente de défense et l'ordre du jour de sa réunion..... 140
95. 22 août *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Confirme que le département d'État a approuvé l'ordre du jour révisé et propose un autre point 142
96. 22 août *Le premier ministre de Grande-Bretagne au Premier ministre*. S'oppose aux modalités américaines de négociations et émet l'avis que la valeur des efforts consacrés à la défense de l'Amérique du Nord pourrait être mise en doute si la Grande-Bretagne parvenait à empêcher une invasion allemande 142
97. 28 août *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Détermine les régions où la Grande-Bretagne accepterait que les États-Unis louent des emplacements en vue de l'installation de bases navales et aériennes..... 143
98. 30 août *Le haut commissaire de Grande-Bretagne au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande que tout destroyer américain remis au Canada et doté d'un équipage canadien opère dans les eaux britanniques 143
99. 31 août *Le haut commissaire de Grande-Bretagne au Premier ministre*. Transmet un projet d'accord entre la Grande-Bretagne et les États-Unis relatif à l'échange de destroyers contre la location, par baux emphytéotiques, d'installations de bases aériennes et navales dans l'hémisphère occidental.... 144
100. 2 sept. *Le haut commissaire de Grande-Bretagne au Premier ministre*. Transmet une copie d'une lettre révisée adressée à Roosevelt au sujet de l'échange de bases contre des destroyers et indique les délais prévus pour la présentation au Congrès et le communiqué de presse..... 146
93. Aug. 21 *Order in Council*. Ratifies arrangements for setting up Permanent Joint Board on Defence agreed to at Ogdensburg by Prime Minister 139
94. Aug. 22 *Extract from memorandum by Prime Minister*. Records telephone conversation with Roosevelt on personnel and agenda for meeting of Permanent Joint Board on Defence 140
95. Aug. 22 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Confirms that State Department had accepted revised agenda and offers an additional item 142
96. Aug. 22 *Prime Minister of Great Britain to Prime Minister*. Objects to U.S. bargaining procedure and suggests that value of efforts expended on North American defence might be questioned if Britain succeeded in holding Germans off 142
97. Aug. 28 *High Commissioner in Great Britain to Secretary of State for External Affairs*. Specifies areas where Britain would allow U.S. to lease territory for naval and air bases 143
98. Aug. 30 *High Commissioner of Great Britain to Under-Secretary of State for External Affairs*. Asks that any U.S. destroyers taken over and manned by Canada should be employed in United Kingdom waters 143
99. Aug. 31 *High Commissioner of Great Britain to Prime Minister*. Transmits draft of proposed agreement between Britain and United States to exchange destroyers for 99-year leases of air and naval base facilities in the western hemisphere 144
100. Sept. 2 *High Commissioner of Great Britain to Prime Minister*. Transmits copy of revised letter to Roosevelt on exchange of bases for destroyers and indicates time-schedule for presentation to Congress and release to press 146